CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25. August 2010

Fechtprojekt des MTV von 1817 e.V.

Im Rahmen des Bildungsfonds und des Verfügungsfonds aus dem Programm "Soziale Stadt" wurden Gelder für ein Fechtprojekt des MTV von 1817 e.V. bewilligt. Aktuell stehen jedoch wegen Mängeln in der Vorbereitung keine Hallenkapazitäten in der Neustadt zur Verfügung, um im Schuljahr 2010/2011 dieses Projekt wie geplant umzusetzen. Der Verein kann aus personellen Gründen nur montags oder donnerstags an den Nachmittagen oder Abenden das Projekt anbieten.

Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, diesem Projekt kurzfristig Hallenzeiten in der Neustadt, z.B. an der Halle des Kooperationspartners Schillerschule bereitzustellen? Was würde passieren, wenn sich mangels Hallenkapazitäten dieses Projekt im Förderzeitraum nicht realisieren ließe?

Mainz, 17.08.2010

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange